



UNIVERSIDAD ■ COLABORACIÓN

El expresidente de Brasil, Cardoso, abrirá el seminario “Fronteras de la Ciencia”

■ La Fundación de Investigación de Sao Paulo reunirá en diciembre a destacados científicos en Salamanca para celebrar sus 50 años

R.D.L.

Las buenas relaciones existentes entre la Universidad de Salamanca y los más destacados centros de investigación y universidades de Brasil tendrán su reflejo el próximo mes de diciembre, cuando se celebrará el seminario “Fronteras de la Ciencia”, con la participación de destacados científicos y políticos, entre ellos el expresidente brasileño, Fernando Henrique Cardoso, que será el encargado de inaugurar las jornadas con las que se conmemorarán los 50 años de la creación de la Fundación de Apoyo a la Investigación Científica del Estado de Sao Paulo (FAPESP).

La Universidad de Salamanca firmó en noviembre de 2011 el primer convenio de una institución española con la FAPESP y desde ese momento se han promovido las investigaciones conjuntas con expertos de Brasil, principalmente en el ámbito de la ciencia política, la oncología y la nanotecnología, las tres áreas que centrarán las conferencias organizadas en el seminario.

Así, junto a Cardoso se darán cita en el seminario, que se desarrollará del 10 al 12 de diciembre en Salamanca y del 13 al 14 en Madrid, el Premio Nobel de Física 2010, Konstantin Novoselov, y la directora del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), María Blasco, según figura en la web de “Fronteras de la Ciencia”.

Además, de forma paralela a las jornadas y con el fin de acercar la Ciencia a toda la población, durante el seminario se podrá visitar la exposición “La naturaleza brasileña”, iniciativa que muestra la biodiversidad de Brasil.



Fernando Henrique Cardoso, presidente de Brasil entre 1994 y 2002. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **BRASIL, UNA PRIORIDAD.** La Universidad de Salamanca considera a Brasil un destino prioritario dentro de su política de relaciones internacionales, por eso en los últimos años ha intensificado sus relaciones con las instituciones brasileñas, suscribiendo convenios de colaboración en materia de investigación e intercambio de docentes y alumnos con universidades como la de Sao Paulo.

■ **PRESENCIA DE EXPERTOS DE PRESTIGIO.** El seminario “Fronteras de la Ciencia” reunirá a destacados expertos tanto de Brasil (Roger Chammas, Yakov Kopelevich o Antonio José Roque da Silva) como de Salamanca (Jesús San Miguel, Luis Roso, Alberto Orfao o Eugenio Santos) pero también de otras universidades españolas y europeas.